
A la comunidad de la Facultad de Artes,
 

Hoy, ad portas del 3 de diciembre, día en que celebramos a las y los secretarios, quiero saludar a
cada una de las secretarias que forman parte de nuestra comunidad, quienes con profesionalismo,
compromiso y calidez, aportan cada día al desarrollo de nuestra Facultad.

 
Y junto con destacar y agradecer la invaluable labor que realizan en las distintas áreas en que se
desempeñan, también quiero reconocer la relevancia de su rol, desde donde han apoyado a
generaciones de estudiantes, funcionarios, funcionarias, académicos y académicas que han pasado
por esta institución.

 
Cordialmente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano

Facultad de Artes


